

しょうぶっ子

ありがとうございました

第一回環境奉仕作業

二十二日(日)、貴重な休日ではありますが、皆さんの保護者の皆さんにご協力いただき、PTA第一回環境奉仕作業が行われました。

前日からの雨で、グラウンド等の状況が心配されましたが、雨にも降られずに作業を進めることができました。

刈り払い機を使つての校舎・校庭周辺の草刈り、トラックの草取

りや走路の確保、さらには、野球場のバックネットの補修までしていただきました。

また今回は、あやめ園の草取りを毎年行つて下さっている「あやめ奉仕団」の皆さんにも一緒に加わっていただき、保護者と地域が一緒になった作業となり、学校を核とした地域コミュニケーション作りの第一歩にもなったのではないかと思います。



- 教育目標
- ・ 進んで学習する子
 - ・ 思いやりのある子
 - ・ 心身をきたえる子

来週の運動会本番へは、地域のおいちゃん、おばあちゃん達の招待も行ってあります。ご近所同士のコミュニケーションが希薄になったと言われる現代ですが、この機会に地域が一丸となった取り組みになっていくことを目標にしていきたいものです。

(教頭・柳澤)

人権を大切に プランター寄贈

先日、町の人権擁護委員の方々がお見えになり、花を植えたプランターを寄贈して下さいました。運動会の準備で忙しい折でしたが、全校児童を代表して6年生がプランターを受け取り、「大事に育てます」とお礼の言葉を述べました。

ちょうど、学校園にも花の苗を植えたばかりでしたので、一気に花が増えて校地内が明るい雰囲気になりました。

玄関前のタイルの上に並べた十個のプランターの横には、「『みんなで築こう人権の世紀』考えよう相手の気持ち・育てよう思いやりの心」と書かれています。

花を育てながら、思いやりの心も一緒に育てていきましょう。ありがとうございました。



町連合PTA 総会開かれる

去る五月十一日(水)に鶴田温泉において、本年度の町連合PTA総会が開かれました。

議事の際には、本校の長内洋一会長が議長を務め、丁寧な議事進行で滞りなく話し合いを進めてくれました。

また、役員改選では予定通り、本校PTA顧問である齊藤仁志さんが新会長に選出され、こちらもまた立派な挨拶で、頼もしい限りでした。

今年は、長内会長とともに菖蒲川小PTAを運営しながら、齊藤会長とも力を合わせて連合PTAも同時進行で担当していくことになりました。

研究大会等の町連P行事開催の際には、菖蒲川小学区からたくさんの方が参加下さいますようよろしくお願いいたします。

6月の行事予定

- 1 (水) 集金日 安全点検
- 2 (木) 校内研
- 3 (金) 耳鼻科検診
- 4 (土) クラブ活動
- 5 (日) 「休」
- 6 (月) 「休」 県知事選
- 7 (火) 尿検査(二次)
- 8 (水) 福祉講座(三年)
- 9 (木) ぎょう虫・貧血検査
- 職員会議
- 10 (金) 委員会活動
- 11 (土) 「休」
- 12 (日) 「休」
- 13 (月) 眼科検診
- 14 (火) 町小学校体育大会
- 15 (水)
- 16 (木) 校内研
- 17 (金) クラブ活動
- 18 (土) 「休」
- 19 (日) 「休」
- 20 (月)
- 21 (火) 福祉講座(四年)
- 22 (水)
- 23 (木) 宿泊学習 (五年)
- 24 (金) 宿泊学習 (五年)
- 25 (土) 「休」
- 26 (日) 「休」 県P母親研
- 27 (月)
- 28 (火)
- 29 (水)
- 30 (木) 現地学習

今年度は、五年生の宿泊学習が六月に、六年生の修学旅行が九月に行われます。例年とは開催時期が逆になっています。